

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

María Virginia Millán Salmerón, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito para conocer las medidas y actuaciones de mejora de la seguridad vial previstas en 2019 en las carreteras de la provincia de Sevilla para frenar el repunte de siniestralidad en esta provincia.**

Congreso de los Diputados, a 27 de enero de 2019

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

De acuerdo con los datos provisionales del balance de siniestralidad vial de 2018 de la Dirección General de Tráfico, en las vías interurbanas de la provincia de Sevilla se han registrado un total de 34 accidentes mortales y 38 fallecidos, frente a los 31 accidentes y 35 fallecidos de 2017. Estas cifras suponen un aumento de un 9,68% más de accidentes mortales en este tipo de vías y de un 8,57% en el número de fallecidos.

Considerando el balance anterior, se formula la siguiente pregunta:

- ¿Qué medidas y actuaciones de mejora de la seguridad vial se han previsto en 2019 en las carreteras interurbanas de la provincia de Sevilla para frenar el repunte de siniestralidad en esta provincia?



María Virginia Millán Salmerón

Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos